6.500

76,85%

región



Pág: 3

MÁS DE 2.000 VACANTES SE OFRECERÁN EN LA 9° VERSIÓN **DE LA FERIA PUNTO EMPLEO**

Vpe:



Además de facilitar el acceso a oportunidades laborales, la feria promueve la inclusión y la equidad.

DIARIO

TALCA



on el objetivo de impulsar la reactivación laboral, entre el lunes 1 y el viernes 5 de septiembre se realizará una nueva edición de la feria laboral Punto Empleo, organizada por la dirección de UAlumni y la dirección de Sostenibilidad y Responsabilidad Social de la Universidad Autónoma de Chile, con el respaldo de Reglut y SO-FOFA.

Este año, la feria contará con más de 2.000 oportunidades laborales, entre ellas, 1.141 vacantes inclusivas para personas con discapacidad y 1.415 destinadas a jóvenes, además de múltiples opciones de prácticas profesionales

Más de 130 empresas -como Alstom, Banco de Chile, EY, Sonda y Verisureparticiparán ofreciendo puestos en áreas como fonoaudiología, consultoría de negocios, tecnologías de la información, minería, diversas ingenierías, así como en los sectores de energía, logística, salud, transporte y telecomunicaciones.

La feria se realizará en formato híbrido, iniciando el lunes 1 de septiembre con una iornada presencial en el Camtónoma (Av. Pedro de Valdivia 425), de 09:00 a 14:00 horas

Desde esa misma fecha y durante toda la semana estará disponible la plataforma Punto Empleo Virtual 2025, donde se podrá revisar en detalle la totalidad de las ofertas laborales y acceder libremente a toda la información relacionada con la feria.

Durante la misma semana, por segundo año consecutivo, Punto Empleo tendrá jornadas presenciales en Talca y Temuco, en las que los asistentes también podrán interactuar con equipos de selección de las empresas participantes y acceder a herramientas para potenciar su crecimiento profesional.

En Talca, la jornada presencial será el 4 de septiembre de 09:00 a 14:00 horas en el Campus Central, ubicado en Av. 5 Poniente 1670. Ese día, los asistentes podrán visitar los stands de empresas como Remax, PF Alimentos, Tanner, EcoMaule y Comfrut, entre

Para la Universidad Autónoma de Chile, Punto Empleo es una instancia de enorme valor para impulsar el desarrollo local, con una mirada inclusiva.

to social.

Punto Empleo, creada en 2017, obtuvo reconocimiento internacional Fundación Corresponsables (España), destacándose como la meior iniciativa en el ámbito de la responsabilidad social, la sostenibilidad y el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo.

Desde su creación, esta feria laboral ha buscado ser un aporte social y un impulso para el desarrollo comunitario a partir de la empleabilidad. A la fecha, se han ofrecido más de 21.000 ofertas laborales y cerca de 8.000 ofertas inclusivas.

La Feria Punto Empleo se consolida como un espacio clave para promover la empleabilidad y la inclusión laboral en Chile, ofreciendo miles de vacantes, prácticas y oportunidades de desarrollo profesional en distintas regiones del país. Con el respaldo de

instituciones académicas, empresariales y públicas, esta iniciativa no solo conecta a los postulantes con más de un centenar de empresas de diversos rubros, sino que también entrega herramientas formativas y de apoyo, reafirmando su compromiso con la sostenibilidad, la equidad y el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible



